

Pemkot Jakpus Dukung DMI untuk Vaksinasi Covid-19 di Masjid

JAKARTA (IM) - Pemerintah Kota Jakarta Pusat mendukung rencana Dewan Masjid Indonesia (DMI) untuk menggunakan masjid sebagai lokasi vaksinasi Covid-19.

Wali Kota Jakarta Pusat Dhany Sukma mengatakan, saat ini pihaknya memang terus berupaya menambah sejumlah titik vaksinasi untuk mempercepat pelaksanaan vaksin bagi masyarakat. Tidak menutup kemungkinan masjid juga bisa digunakan untuk menambah lokasi vaksinasi.

"Ya kita akan kembangkan lah titik titik layanan, kalau memang itu (masjid) strategis untuk jadi tempat layanan vaksin, ya kita akan lakukan," kata Dhany Sukma, Rabu (24/3).

Dhany mengatakan, Pemkot Jakpus tentunya akan terlebih dulu melihat jumlah sasaran dan peminat vaksinasi. Jika peminat vaksinasi meningkat, tentu pihaknya akan membuka Masjid sebagai salah satu lokasi vaksinasi.

"Yang penting supply demand itu harus berimbang,

kita buka di masjid kalau memang ada permintaan cukup banyak ya akan kita lakukan untuk mendekatkan layanan itu kepada masyarakat," katanya.

Selain itu, Pemkot juga akan terlebih dahulu menyiapkan fasilitas penunjang vaksinasi. Fasilitas penunjang ini harus dipersiapkan secara menyeluruh agar pelayanan tetap berjalan secara maksimal.

"Jika itu terpenuhi layanannya dan permintaan tinggi ya kita akan tetapkan itu. Semakin banyak titik layanan, akan semakin bagus kita memberikan peningkatan cakupan," ujarnya.

Ketua Dewan Masjid Indonesia (DMI) Jusuf Kalla (JK) menyatakan, masjid-masjid akan difungsikan sebagai tempat vaksinasi Covid-19 bagi warga sekitar mulai April 2021 mendatang.

Kalla mengatakan, masjid yang akan dijadikan lokasi vaksinasi adalah yang memiliki halaman dan bangunan luas serta fasilitas pendukung lainnya. ● ber

Driver Ojol Bobol Rumah dan Counter HP di Penjaringan

SUNDA KELAPA (IM) - Unit Reskrim Polsek Sunda Kelapa, Jakarta Utara, menangkap seorang driver ojol daring (ojol) berinisial K alias Bende (27), tersangka pembobol rumah warga dan counter penjualan handphone di kawasan Penjaringan, Jakarta Utara.

Kanit Reskrim Polsek Sunda Kelapa AKP Ikrom Baihaki mengatakan pelaku nekat melakukan pencurian di dua lokasi berbeda.

Pada 18 Februari 2021 lalu, Bende membobol salah satu rumah dengan cara merusak kunci gembok pintu utama rumah.

"Untuk di lokasi TKP pertama, pelaku ini membobol sebuah rumah warga dengan berhasil membawa uang tunai senilai Rp900 ribu dari dalam rumah tersebut," ujar Ikrom saat di konfirmasi Rabu (24/3).

Pada lokasi kedua, pelaku K juga kembali melakukan pencurian di sebuah konter

penjualan HP di kawasan Muara Angke. Dalam aksi tersebut pelaku berhasil bawa kabur sebanyak 17 HP berbagai merek dari dalam counter tersebut.

"Dari pencurian counter, pelaku melakukan aksi pada 9 Maret dini hari lalu, dengan cara yang sama yakni merusak kunci gembok pintu konter" ujar Ikrom.

Aksi pelaku terekam kamera CCTV. Pelaku ditangkap pada 12 Maret 2021, di kawasan Penjaringan Jakarta Utara dan kemudian dibawa ke Mapolsek Sunda Kelapa untuk dilakukan pemeriksaan intensif.

Atas tindak kejahatannya, pelaku dikenakan Pasal 363 KUHP tentang pencurian disertai pengrusakan dengan uang tunai senilai Rp900 ribu dari dalam rumah tersebut," ujar Ikrom saat di konfirmasi Rabu (24/3).

"Barang bukti yang kita dapat, sejumlah HP dan kunci Letter T yang di gunakan pelaku untuk beraksi," ujarnya. ● osm

FOTO: MADONG LUBIS



BAHAYAKAN PENGENDARA

Jalan Chairil Anwar, Margahayu, Bekasi Timur, Kota Bekasi, Jawa Barat terdapat lobang-lobang menganga di beberapa titik, salah satunya tepatnya di depan Kantor Pertanahan Kota Bekasi menuju Kantor DPRD Kota Bekasi. Bila tidak segera diperbaiki, kondisi tersebut bisa membahayakan pengendara yang sedang melintas terutama di malam hari, Rabu (24/3).

1.500 Karyawan Mal Sekitar Margonda Depok Divaksinasi

DEPOK (IM) - Ketua Asosiasi Pusat Perbelanjaan Indonesia (APBI) Kota Depok, Sutikno Pariyoto, mengatakan ada sekitar 1.500 karyawan mal-mal di Depok akan divaksinasi Covid-19 pekan ini.

Vaksinasi dilakukan secara massal di Depok Town Square, bekerja sama dengan Dinas Kesehatan Kota Depok.

"Pada 23 dan 24 Maret (targetnya) 1.500," kata Sutikno kepada wartawan, Rabu (24/3).

"Ini baru perwakilan di wilayah tengah, antara Depok Town Square, Margo City, ITC," ujarnya

Sutikno berharap, vak-

sinasi Covid-19 ini dapat meyakinkan warga untuk kembali berbelanja.

Dengan begitu, perekonomian yang lesu gara-gara pandemi di pusat-pusat perbelanjaan di Depok, dapat kembali berdenyut.

"Jujur ya, mal itu sepi sehingga mudah-mudahan dengan adanya vaksin ini orang percaya untuk datang ke mal," katanya.

"Orang sudah lama enggak ke mal. Jadi, harapannya, dengan adanya vaksinasi, orang sudah enggak takut lagi ke mal karena sudah vaksin, baik karyawan toko, atau pegawai mal, sampai ke security, dan cleaning service," katanya menambahkan. ● ber

4 Metropolis

IDN/ANTARA



PAMERAN UMKM PRODUK BALINUSRA

Pekerja menata kerajinan tenun Lombok saat pameran Produk Unggulan UMKM Balinusra di Grand Indonesia, Jakarta, Rabu (24/3). Pameran yang diikuti oleh 20 UMKM binaan Bank Indonesia (BI) dari Bali dan Nusa Tenggara itu merupakan rangkaian dari acara Karya Kreatif Indonesia 2021 yang mengusung tema "Eksotisme Lombok".

DKI Targetkan Bangun 112 Kilometer Jalur MRT dan 230 Km Jalur LRT pada 2030

Pemprov DKI Jakarta telah mengubah arah pembangunan kota dari *car oriented development* yang berfokus pada kendaraan pribadi, jadi *transit oriented development*.

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi DKI Jakarta menargetkan pembangunan 112 kilometer jalur mass rapid transit (MRT) dan 230 kilometer jalur light rail transit (LRT) pada 2030.

Selain itu, Kepala Dinas Perhubungan DKI Jakarta Syafrin Liputo mengatakan, Pemprov DKI Jakarta, mengatakan, Pemprov DKI juga berencana mengembangkan jalur transjakarta. Harapannya, pada 2030, Pemprov DKI telah membangun 2.149 kilo-

meter jalur bus transjakarta.

Bahkan, kata Syafrin, Pemprov DKI juga menargetkan revitalisasi 20.000 bus kecil. "Demikian halnya dengan penyiapan outer loopline di mana target kami yang saat ini masih 0 kilometer menjadi 68 kilometer pada tahun 2030," kata Syafrin dalam diskusi virtual, Rabu (24/3).

Syafrin menambahkan, hal ini membuka kesempatan bagi para pegiat infrastruktur di Ibu Kota untuk turut berpartisipasi.

Sebagai informasi, Pemprov DKI Jakarta saat ini telah mengubah arah pembangunan kota dari *car oriented development* yang berfokus pada kendaraan pribadi menjadi *transit oriented development*.

Syafrin menjelaskan, pola pembangunan *car oriented development* hanya menciptakan pembangunan yang terpusat dan menciptakan pertumbuhan yang horizontal.

"Akibat dari itu semuanya adalah jarak yang tinggi antara rumah dan pusat kota, khususnya bagi kelompok berpenghasilan rendah juga menjadi sangat tinggi," kata Syafrin.

Sebab itu, menurut Syafrin, pembangunan kota yang berorientasi transit yang kini sedang digalakkan diharapkan mampu meratakan pembangunan di seluruh wilayah. Selain

itu, hal ini juga bertujuan untuk meningkatkan mobilitas masyarakat dengan angkutan umum.

"Maka sejak 2018 Pemerintah Provinsi DKI Jakarta

mulai mengoptimalkan kepadatan kota dengan melakukan pembangunan secara vertikal yang sebelumnya lebih fokus pada horizontal," ucap Syafrin. ● osm

Maling Motor di Koja Babak Belur Dihakimi Warga yang Memergokinya

KOJA (IM) - Seorang pelaku maling motor di salah satu minimarket Jalan Kelapa Muda V, Tugu Utara, Koja Jakarta Utara, berinisial AF (30), babak belur dihajar warga. Sepeda motor yang akan disikat AF meruoakan milik karyawan minimarket tersebut.

Kanit Reskrim Polsek Koja, AKP Wahyudi mengatakan, peristiwa ini berawal saat pemilik motor Honda Scoopy B 4508 BSA, berinisial MA memarkirkan motornya di parkirannya Minimarket tempatnya bekerja.

"Kejadian sekitar pukul 06.30 WIB. Korban tidak menyadari bahwa kunci kontak masih menggantung di motor. Lalu korban masuk kedalam kios tempatnya kerja untuk bebers," kata Wahyudi saat dikonfirmasi, Rabu (24/3).

Tak lama sedang berbers, korban mendengar motor miliknya tiba tiba menyala dan setelah itu korban melihat pelaku AF tengah membawa motornya tersebut.

Pelaku pun terkaget ketika

aksinya tersebut diketahui oleh pemilik motor dan langsung membawa kabur.

"Korban sempat keluar dan mengejar pelaku sambil meneriak maling itu dan di dengar warga lain sehingga membuat pelaku panik," ucap Wahyudi.

"Karena banyak warga yang mengejar, hingga membuat pelaku panik dan menabrak kendaraan yang jalan dari arah lawan dan pelaku berhasil diamankan oleh warga," lanjutnya.

Karena kesal warga pun menghajarnya hingga babak belur. Untungnya, tak lama kemudian anggota reskrim Polsek Koja yang tengah melintas melihat kejadian itu. Ia pun langsung mengamankan tersangka dari amuk warga.

"Petugas langsung amankan pelaku beserta barang bukti satu buah motor, STNK, BPKB dan kunci motor. Tersangka AF dijerat Pasal 362 KUHP dengan ancaman kurungan penjara paling lama 5 tahun," katanya. ● ber

Pura-pura Ingin Beli Rumah, Maling Bawa Kabur Motor di Pesanggrahan

JAKARTA (IM) - Aksi pencurian motor bermotus pembelian rumah di Petukanan Selatan, Pesanggrahan, Jakarta Selatan, viral di media sosial. Dalam rekaman kamera CCTV, seorang laki-laki terlihat membawa kabur motor Honda Beat putih biru berpelat nomor B 3170 SWG milik seorang warga.

Dalam keterangan akun @info_ciledug, pelaku menghampiri korban di depan rumahnya di Jalan M Saidi Raya, Gang Perintis III, Pesanggrahan. Pelaku berpura-pura ingin membeli rumah di sekitar lokasi kejadian. Peristiwa tersebut terjadi pada Senin (22/3) sekitar pukul 08.00 WIB.

Pelaku mengaku sebagai sopir seorang pemilik toko emas di Kebayoran Lama. Pelaku mengatakan kepada korban ingin membeli rumah di sekitar Jalan M Saidi Raya. Kemudian, pelaku berpura-pura menolep bosnya terkait persetujuan pembelian rumah. Pelaku kemudian meminta korban mengantarkan ke notaris.

"Tanpa pikir panjang, bapak saya langsung ngeban-tuin si bapak karena dia dari cara bahasanya enak banget dan diiming-imingi bakal di-kasih komisi," kata anak korban, Vidia shintiana (23), saat

dikonfirmasi, Rabu (24/3).

Pelaku kemudian mengajak korban berkeliling sebelum akhirnya berhenti di salah satu rumah yang berlokasi di Gang H Jimin RT 004 RW 002, Petukanan Utara, Pesanggrahan.

Korban dibonceng pelaku.

Pelaku kemudian berhenti di depan sebuah rumah yang disebut oleh pelaku sebagai kantor notaris. Lalu, pelaku meminjam motor korban dengan alasan menjemput bosnya yang ingin membeli rumah. Setelah meminjam motor korban, pelaku tak pernah kelihatan lagi batang hidungnya.

"Setelah itu dia pinjem motor, alasannya jemput cici yang mau beli rumah itu. Bapak saya disuruh nunggu di situ, tapi hampir dua jam nunggu enggak ada tanda-tanda orang itu balik lagi sampai sekarang," kata Vidia.

Kepala Unit Reserse Kriminal Polsek Pesanggrahan AKP Fajrul Choir mengatakan, polisi masih menelusuri kasus pencurian motor dengan modus pembelian rumah tersebut. Ia mengatakan, belum ada laporan terkait pencurian motor tersebut.

"Saya cek dulu ya, belum ada laporan masuk ke kami," ujar Fajrul saat dikonfirmasi, Rabu (24/3) siang. ● osm

Pemkab Bekasi akan Pasang Kamera ETLE di 4 Lokasi

KABUPATEN BEKASI (IM) - Untuk mendukung penerapan sistem penegakan hukum lalu lintas berbasis elektronik atau Electronic Traffic Law Enforcement (ETLE), Pemerintah Kabupaten Bekasi akan mengucurkan anggaran kurang lebih sebesar Rp 5 miliar untuk pemasangan kamera ETLE.

"Rencananya akan kita anggar dari APBD Perubahan 2021, namun kita masih menunggu usulan kebutuhan pastinya dari pihak kepolisian," kata Bupati Bekasi, Eka Supria Atmadja, Rabu (24/3).

Anggaran tersebut berupa hibah dari pemerintah dengan permintaan usulan langsung untuk kebutuhan penerapan tilang elektronik.

Untuk itu, kata dia, Kabupaten Bekasi menganggarkan usulan untuk supporting sistem ETLE seperti, kamera artificial intelligence Check Point, kamera artificial intelligence E Police, server, sistem Jaringan, computer printer dll

"Kamera pengawas guna mendukung upaya kepolisian dalam penerapan tilang elektronik sekaligus menunjang program 'Smart City,' ujarnya.

Selain itu, penganggaran

untuk kebutuhan ETLE ini, merupakan nota kesepahaman Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkomfmda) Kabupaten Bekasi tentang percepatan penerapan Smart City di dalamnya tertuang salah satunya tentang penerapan ETLE di Kabupaten Bekasi.

"Kita akan jadi Kabupaten Bekasi Smart City," ucapnya. Eka memastikan kamera pengawas yang terpasang khususnya di Simpang SGC Cikarang Utara yang menjadi lokasi pertama penerapan tilang elektronik ini sudah berfungsi sejak kemarin (Selasa).

Di lokasi itu ada dua kamera, satu arah Karawang dan satu lagi mengarah ke Cibitung. Sembilan kamera lagi rencananya dipasang di tiga titik lainnya.

Tiga titik itu di antaranya Jalan Ki Hajar Dewantara Desa Simpangan Kecamatan Cikarang Utara atau dekat dengan Mapolsek Metro Bekasi, Perempatan Kawasan Industri Ejip Desa Sukaresmi Kecamatan Cikarang Selatan, serta simpang arah Perkantoran Pemkab Bekasi di Desa Sukamahi Kecamatan Cikarang Pusat.

Eka menjelaskan, kamera

'Electronic Traffic Law Enforcement' ini sudah dilengkapi teknologi intellegent video analitic sehingga memudahkan melakukan monitoring secara detail dan otomatis. Pusat informasi dan data tilang elektronik ini akan dipantau pihak kepolisian langsung dan pemerintah membantu menyiapkan infrastrukturnya.

Untuk itu, empat ruas jalan yang direncanakan sebagai titik penerapan tilang elektronik sudah sesuai mengingat ruas jalan tersebut merupakan jalur yang selalu dipadati kendaraan.

Rencananya, dari empat lokasi itu ada juga yang tiga jalur sehingga harus dilengkapi tiga kamera pengawas khusus untuk tilang elektronik.

Kasat Lantas Kepolisian Resor Metropolitan Bekasi, AKBP Ojo Ruslani mengatakan, kamera ETLE yang berada di SGC sudah live di TMC Polda Metro Jaya. Untuk selanjutnya view monitoring pelanggaran akan diadwalkan untuk di instal di Satlantas Polres Metro Bekasi.

"Saat ini ETLE di Bekasi sudah aktif, tapi belum lakukan penindakan," katanya singkat. ● osm

FOTO: ANT



VAKSINASI COVID-19 BAGI 25.000 PEKERJA BANDARA

Pekerja bandara mengantre untuk mengikuti vaksinasi COVID-19 secara massal di Bandara Soekarno Hatta, Tangerang, Banten, Rabu (24/3). Pemberian vaksinasi ini rencananya akan diberikan kepada 25.000 pekerja bandara untuk penanganan pandemi COVID-19 terutama jelang pelaksanaan mudik Idul Fitri 2021.

PENGUMUMAN HASIL PENGAMBILALIHAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 133 UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini Direksi PT Ace Oldfields, berkedudukan di Kota Bogor ("Perseroan"), mengumumkan bahwa pengambilalihan saham dalam Perseroan telah dilakukan, sehingga PT MDR Rukun Damai Mandiri memiliki 831.600 lembar saham, PT Dinamika Nuansa Abadi memiliki 514.180 lembar saham, PT Nur Sangkara Kamarta memiliki 831.600 lembar saham, PT Purnama Pradana Usaha memiliki 415.800 lembar saham, PT Jatra Jaya Sena memiliki 756.000 lembar saham, PT Anugrah Prima Investama memiliki 2.681.078 lembar saham, PT Bona Deka Java memiliki 1.643.242 lembar saham pada Perseroan.

Bogor, 25 Maret 2021
Direksi PT Ace Oldfields